

Cette année, le congrès ComPAS met en lumière les projets des soignants dans les lieux de vie de nos aînés pour ouvrir des pistes et colorer nos pratiques. De l'hôpital à la maison en passant par les MRS, améliorons ensemble le bien-être et la qualité de vie des seniors...

28e journée de gériatrie

organisée par ComPAs en collaboration avec l'acn

« **Accompagner nos aînés
Pratiques innovantes &
partage d'expériences** »

Mardi 26 septembre 2023

Centre culturel d'Ottignies-Louvain-La-Neuve

Informations et inscriptions sur le site :
www.infirmieres.be/formations/congres

